



幸運は準備された心に宿る

2学期終業式。子ども達に「新しい年を迎えるための準備」をお願いしました。



幸運は準備された心に宿る。

ノーベル賞を受賞された北川進さんという学者さんが、お祝いの席で話された言葉です。

この言葉の意味について、「3人のレンガ職人」のお話をもとに一緒に考えてみましょう。

旅人が、旅の途中で3人のレンガ職人に出会います。

レンガを積んでいる3人に、それぞれ「ここで何をしているのですか?」と尋ねました。

1人目のレンガ職人は、少し怒ったような顔で文句を言いました。

「毎日、毎日、一日中レンガ積みだ。何でこんなことをしなければならないんだ。」

2人目のレンガ職人は、きりっと真面目な顔で答えました。

「大きな壁を造る仕事をしているんだ。この仕事があるから家族と暮らしていけるんだ。」

3人目のレンガ職人は、いきいきと楽しそうな顔で答えました。

「歴史に残る大聖堂を造っているんだ。ここで多くの人が悲しみを手放し幸せをもらうんだ。」

幸運は準備された心に宿る。北川さんは、「大変なことの繰り返しだったけど、夢や目標があるから頑張れた。そして、諦めずに頑張り続けたからすばらしい賞をもらえた。この幸運は、偶然ではなく積み重ねが呼び寄せたものだ。」…そんなふうに言いたかったのではないか。私は、北川さんは3人目のレンガ職人とよく似ているなと思います。

みなさんも、夢や目標に向かって頑張り続けていることはありませんか?

例えば「大谷選手みたいになりたいので毎日素振りをする」「生き物博士になるために毎日図鑑で調べる」…他にもいろいろあるでしょう。そして続けていれば、楽しいことばかりではなく、苦しい時もあります。そんな時、3人目のレンガ職人のように「夢や目標につながっている」と思ってやれば、なんだか力が湧いてきませんか?

今年ももうすぐ終わりです。みなさんは、新しい年を迎える前に、しっかりと目標を立ててもらいたいと思います。難しければ、まず来年の4月、学年が一つ上がった時にどんな自分になっていたいか想像してみてください。そうすると、何から頑張れば、何を目標にすればよいか見えてくるはずです。どんなに小さな一歩でもかまいません。幸運を呼ぶために新しく踏み出す一歩を、私たちは全力で応援します。しっかりと準備して、一緒によい年を迎えましょう。

冬の桜が見頃です ~サッキーの笑顔の木~



さくらカード益々増量中！

2学期は、日頃の取組に加え「運動会」と「なしておんつか」を参観いただいた方のカードも掲示しました。おかげさまで、外はしびれるほどの寒さですが、この一角は桜が咲き乱れ温かく明るい雰囲気です。眺めながら、一つ一つは小さくとも、集まれば大きな幸せ

になるんだなと感じます。ここに立つと笑顔になれる。鬼塚小のパワースポットです。

恒例となりましたが、1月には「ハグハグ大作戦」も実施します。子ども達に、家族とスキンシップを図ることで愛情を再認識し、いっそう自己肯定感を高めてもらいたいからです。ご家族の皆様にも、うれしはずかし「ハグハグ」を楽しんでいただければ幸いです。

持久走大会・保護者引き渡し訓練を実施します(1/30)

今年は持久走大会を授業参観とします。12月のマラソンタイムなどで鍛えた走りをぜひご覧いただきたいと思います。学年ごとに出走時刻やコースが異なりますので、詳しくは学級通信等でご確認ください。皆様の応援が力になります。たくさんのご参観をお待ちしています。

午後は、原子力防災に係る保護者引き渡し訓練です。地震による原子力災害の発生を想定し、速やかに児童の安全を確保することがねらいです。この機会に、お子さんを引き受けられた後に自家用車で向かう行き先（地区別の指定避難場所）についても、市のHP等でご確認ください。

1月の主な行事

やむをえず変更になる場合があります。
ご了承ください。

- 8日（木）3学期始業式
- 13日（火）～18日（日）ハグハグ大作戦
- 19日（月）たてわり遊び
- 26日（月）代表委員会
- 30日（金）授業参観（持久走大会）②③④
保護者引き渡し訓練⑤



来年も いろいろと
· ·
ウマくいきますように

感謝

2学期もまた「応援団」の皆様に
多くのご支援をいただきました。厚く御礼申し上げます。3学期も引き
続きよろしくお願ひします。

<おもに保護者の皆様>
稻刈り・町探検・まいづる9見学
のサポート、駅伝指導 …ほか

<おもに地域の皆様>
登下校時や夜間の見守り、読み語り、大谷川学習、人権教室、稻刈り、
ガンバルーンゲーム、昔遊び …ほか